
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 84638478

Prix 335 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  cœur  du  centre-ville  de  Nice,  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés,  place

Massena  découvrez  ce  joli  appartement  en  parfait  état.L'appartement,  situé  au

premier étage, avec ascenseur, vous offre un séjour lumineux avec cuisine ouverte

et  deux  grandes  ouvertures  donnant  sur  une  cour  paisible,  ainsi  qu'une  élégante

salle  de  douche  avec  WC  et  une  chambre  offrant  une  agréable  vue  sur  la

verdure.Le  lieu  est  parfait  avec  seulement  400  mètres  de  la  plage  et  proche  de

tout,  comme  les  restaurants,  les  transports,  les  magasins,  etc.  Ici,  vous  pouvez

profiter du calme tout en ayant toutes les ...

Welcome to this charming apartment.In the heart of downtown Nice, in one of the

most sought-after neighborhoods, Place Massena, discover this lovely apartment in

perfect  condition.The apartment,  located on the first  floor,  with an elevator,  offers

you  a  bright  living  room  with  an  open  kitchen  a  large  opening  overlooking  a

peaceful  courtyard,  as  well  as  an  elegant  shower  room with  WC and  a  bedroom

offering a pleasant view.The location is perfect with just 400 meters from the beach

and close to everything, such as restaurants, transportation, shops, etc. Here, you

can enjoy the tranquility ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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